

Pressemitteilung

Sparkasse feiert Jugendsparwoche

Wuppertal, 21. Oktober 2020

Am 30. Oktober ist Weltpartag – diesen traditionellen Tag möchte die Sparkasse Wuppertal auch in Zeiten der Corona-Pandemie mit ihren jungen Kunden feiern.

In der Woche vom 26. bis 30. Oktober haben die jungen Sparer die Möglichkeit, ihr Ersparnis in einer der Sparkassen-Filialen kostenlos einzuzahlen. Als Belohnung für die fleißig gefütterte Spardose bekommt jedes Kind als Geschenk ein Alpaka-Stofftier.

Um die derzeitigen Abstands- und Hygieneregeln einhalten zu können und Warteschlangen in den Filialen zu vermeiden, kann das Geld bis zum 30. November eingezahlt werden. Für die Eröffnung eines Sparbuchs, empfiehlt es sich, vorher einen Termin zu vereinbaren.

„Die Bedeutung des Sparens nimmt in schwierigen Zeiten zu. Gerade die Jüngsten sollen deshalb so früh wie möglich mit dem Spargedanken vertraut gemacht werden“, so Gunther Wölfges, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wuppertal.

Weitere Informationen zum Weltpartag der Sparkasse Wuppertal unter: sparkasse-wuppertal.de/weltpartag

Für weitere Informationen und Fragen:
Pressesprecher Florian Baumhove
florian.baumhove@sparkasse-wuppertal.de
Tel. 0202 488-5230